
会   議   録 

会議名 令和６年度 第１回清新地区まちづくり会議 

事務局 

（担当課） 

中央区役所 中央６地区まちづくりセンター 

電話０４２－７０７－７０４９（直通） 

開催日時 令和６年５月１５日（水） １９時００分～２０時１５分 

開催場所 清新公民館 大会議室 

出 

席 

者 

委 員   ２０人（別紙のとおり） 

その他   １人（中央区長） 

事務局 
  ６人（中央６地区まちづくりセンター所長ほか４名、地域活

力推進員 １人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 なし 

公開不可・一部不可

の場合は、その理由 
 

会議 

進行表 

1  開 会 

2 会長あいさつ 

3 来賓あいさつ 

4 まちづくり会議の目的共有 

5  議 題 

5-1 令和６年度役員の選出について 

5-2 公募委員の結果報告について 

5-3 まちづくり懇談会について 

5-4 令和６年度地域活性化事業交付金について 

5-5 令和５年度の地域活性化事業交付金事業の報告について 

5-6 地域活性化事業交付金の申請について 

6  グループワークの説明 

7 閉 会 



審  議  経  過 

主な内容は次のとおり。 

１ 事務局が開会 

 

２ 会長あいさつ 

  丹波会長より、あいさつをした。 

 

３ 来賓あいさつ 

  萱野中央区長のあいさつの後、中央区役所の職員紹介をした。 

 

４ まちづくり会議の目的共有 

  事務局から、まちづくり会議の目的等について資料に基づき説明した。 

 

５ 議 題 

 

5-1 令和６年度役員の選出について 

清新地区まちづくり会議会則第８条の規定に基づき、令和６年度の役員の選出が

行われ、次のとおり承認された。 

役 職 氏  名 団体名 役職 

会 長 丹波 晴道 清新地区自治会連合会 会長 

副会長 大山 孝 清新地区自治会連合会 副会長 

副会長 山口 敏夫 清新地区社会福祉協議会 会長 

副会長 神谷 静枝 清新地区民生委員・児童委員協議会 会長 

副会長 木下 泰雄 清新公民館 館長 

 

5-2 公募委員の結果報告について 

丹波会長から、選考結果について説明を行った。１名の応募があり、会長と事務

局で面談した結果、まちづくり会議の趣旨を理解されたうえでの応募であることが

確認できたため、委員として迎えることとされた。 

 

5-3 まちづくり懇談会について 

事務局から、令和６年度のまちづくり懇談会の概要について説明した。 

委員からの意見等は特になし。 

 

5-4 令和６年度地域活性化事業交付金について 

事務局から、令和６年度の地域活性化事業交付金の概要について説明した。 



委員からの意見等は特になし。 

 

5-5 令和５年度の地域活性化事業交付金事業の報告について 

一般社団法人 Kids Fine、清新ふれあいフェスタ実行委員会及び清新地区まちづ

くり会議環境整備班の代表者がそれぞれ資料を用いて事業の報告をした。 

委員からの意見等は特になし。 

 

5-6 地域活性化事業交付金の申請について 

  新規事業として申請がされた「みなはしわんわんパトロール」について、申請団

体の代表者から、事業の企画発案に至った背景や実施内容などを含めて申請内容全

般について説明がされた。 

申請団体名：チームみなはし 

事業名：みなはしわんわんパトロール 

事業内容：①南橋本地域内のペット（犬）の飼い主に呼びかけ、わんわんパトロ

ール隊の結成・加入を呼びかける。 

②わんわんパトロールの趣旨を理解していただき、「気付き」があっ 

た場合の連絡（報告）ルートを明示する。 

③事業の趣旨を広めて頂く為に、犬の「リード」に事業名の表示をし

ていただく。 

④隊員（犬）の顔写真と名前を自治会のホームページに掲載し「士気」

を高揚する。 

⑤適切な頻度で、「報告会」を開催し、隊員（飼い主）間の親睦を深め 

ると共に、「気付き」の共有を図る。 

＜主な意見・質疑等（○は委員の発言、●は申請団体の発言）＞ 

〇リードにつける目印はどのようなものか。 

●実物の用意はできていないが、袋状の帯のようなものをリードにつけていただく。 

〇南橋本地区だけでなく、もう少し範囲を広げていければよい。 

●南橋本地区でノウハウを提供するので、各自治会等で展開していただきたい。 

〇認知症の人や一人暮らし高齢者の人を見守るのにも「ながら防犯」は効果的である。 

 

＜結果＞ 

採用すべき事業とする。 

 

その他、齋藤委員から、さがみはら市民活動サポートセンターの利用等に係る紹

介・情報提供があった。 

 

 



６ グループワークの説明 

  次回からグループワークを始めるにあたり、丹波会長より説明を行った。 

  今年度は居場所づくり、多世代交流の場として「清新ふれあいフェスタ」の実施

と住みよいまちづくりについて話し合う「環境整備（ごみ・資源集積場所の管理な

ど）」の２つのテーマについて行っていきたい。 

  なお、清新ふれあいフェスタについては、３回目の実施となり、実施内容が構築

されてきているため、グループワークのテーマとしては扱わず、役員会で諸々検討

する。 

  環境整備については、身近な問題としてごみの問題を取り上げ、会議の中で市の

担当部署と話し合いができるように進めていきたい。 

 

最後に、今後のまちづくり会議の日程について事務局より説明を行った。 

 

７ 閉 会 

大山副会長が閉会 

 

  

以 上   

 

 

  

 

 

当日の状況写真 



第１回清新地区まちづくり会議出欠席名簿 

 

 

 氏名 所属 役職等 出欠席 

１ 丹波 晴道 清新地区自治会連合会 会長 出席 

２ 大山 孝 清新地区自治会連合会 副会長 出席 

３ 小俣 広慈 清新地区自治会連合会 会計 出席 

４ 齋藤 直樹 清新地区自治会連合会 監事 出席 

５ 山口 敏夫 清新地区社会福祉協議会 会長 出席 

６ 服部 裕明 清新地区社会福祉協議会 理事 出席 

７ 田所 洋子 清新地区社会福祉協議会 会計 出席 

８ 神谷 静枝 清新地区民生委員・児童委員協議会 会長 出席 

９ 浅見 治平 清新地区民生委員・児童委員協議会  欠席 

10 木下 泰雄 清新公民館 館長 出席 

11 鈴木 昭穂 清新公民館 青少年指導

委員 

出席 

12 玉田 稔 清新地区老人クラブ連合会 会長 出席 

13 押田 直子 清新子どもセンター 館長 出席 

14 大貫 努 小山小学校 校長 出席 

15 金子 順 小山中学校ＰＴＡ 会長 出席 

16 小林 亜利子 清新中学校ＰＴＡ 書記 出席 

17 山中 森勝 有識者  出席 

18 磯崎 巧 防犯指導員  出席 

19 武田 邦雄 清新公民館区青少年健全育成協議会 会長 出席 

20 菅原 聡 清新地域包括支援センター センター長 出席 

21 塚原 祐太 さがみ夢大通り商店会 会長 出席 

22 蓮池 公治 公募委員  欠席 


